

Manuel de la classification statistique internationale des maladies, traumatismes et causes de décès

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Volume

Titre(s) : Manuel de la classification statistique internationale des maladies, traumatismes et causes de décès [Texte imprimé] : fondé sur les recommandations de la Conférence pour la huitième révision (1965) et adopté par la Dix-neuvième Assemblée mondiale de la santé / [Organisation Mondiale de la Santé]

Auteur(s) : Organisation mondiale de la santé

Autre(s) responsabilité(s) : International Committee for the Preparation of the Decennial Revision of International Lists of Diseases and Causes of Death
International Conference for the Eighth Revision of the International Classification of Diseases Geneva (1965)

Mention d'édition : Révision 1965.

Editeur, producteur : Genève : Organisation mondiale de la santé, 1968

Description matérielle : 2 vol. (XXXVII-501, XIII-401 p.) ; 25cm

Autre variante du titre : [Classification internationale des maladies.]

Note(s) : Issued also in English

Earlier editions entered in this Library under the International Committee for the Preparation of the Decennial Revision of International Lists of Diseases and Causes of Death

Note sur la description bibliographique : le volume 2 est l'index alphabétique

Note sur le titre et les responsabilités : En avant titre : Classification internationale des maladies

Note sur l'exemplaire : (BCSSA) Manque le vol. 1

Sujet - Nom commun : Maladies -- Classification